COUVERTURE MEDICALE NATIONALE D'HAITI

COMENAH

Rue Monseigneur Guilloux # 556

P.O.BOX 1382

Port-au-Prince, Haiti

Web: www.comenah.com / www.comenah.org

### LE TREMBLEMENT DE TERRE A ETE PREDIT

Depuis que nous acceptons la mission à nous confiée par le Grand Maître, la pratique de la médecine scolaire dans les sections rurales pour la Compassion Internationale le personnel médical ambulant reçoit toujours un songe prémonitoire avant et après chaque clinique mobile

Avant d'entreprendre les activités médicales aux Gonaïves à l'occasion du passage des ouragans l'un des membres a vu dans un songe :

<< Il va y avoir à Port-au-Prince un tremblement de terre pour les méchants >>

Par devant Dieu nous sommes tous des pécheurs méchants. A Lui seul le jugement et le pardon

Pour confirmation les personnes suivantes pourraient être contactées aux numéros de leurs téléphones

Auxiliaire Ritha Guerrier 3741-0040

Virguinsky Gédéon 3715-7013

Louimarre Yves Andrée 3689-6087 Technicien en service de radiologie du Sanatorium de Port-au-

Prince

Fontalus Gérard 3877-4737

Michelet Marcelin 3741-1353 ex-sergent des Forces Armées d'Haïti démobilisée

Evelyne François 3834-9199 responsable des archives du Sanatorium de P-au-P

Dr. Jn Ardouin Louis Charles 3782-5044 médecin de service du Sanatorium de P-au-p

Maître Dumas Laurent 3525-4456 ofnac pilote

Pasteur Jonatas 3821-5759 Ville des Gonaïves

Pasteur Vijonet Demero 3407-9462 le message lui a été annoncé sur la cour

du Pasteur Renant aux Gonaïves

Dr. Serge Cyrille 954-740-8654 USA

Mme Nadege Joachim 3725-7983 Maire de Port-au-Prince

L'une des raisons de l'annoncement de ce tremblement de terre fut la provocation de la colère du Maître des temps par la mauvaise distribution dans le vol des aides financières destinées aux victimes des Gonaïves après le passage du cyclone jeanne.

Pendant la clinique mobile du Cap-Haitien du 23 Aout au 27 Octobre 09 la destruction de tout le Sud du pays surtout les Cays au cours d'un songe par l'un des membres du personnel médical ambulant COMENAH a été encore annoncé .La ville des Gonaïves sera épargnée.

## SIGNIFICATION MYSTIQUE DE CERTAINS FAITS ET OBJETS

Il y a chez nous un arbre qui s'appelle (Lilas). Il pérennise le pouvoir d'un ex-chef d'Etat actuellement en exile. Sous l'égide des trois feuilles de cet arbre et du nombre 01 monsieur Préval a été réélu président d'Haïti.

## LES TROIS FEUILLES SYMBOLISENT TROIS M DONT

Le premier signifie : Malheur

Le second : Misère

Le troisième : Mort

01 représente le nombre mystique des pauvres et des médecins qui les soignent

Que la miséricorde de Dieu soit en faveur de notre Président actuellement en fonction

#### **AU TRES HAUT**

Dieu le père, le fils et le Saint Esprit dont le règne est illimité dans le temps et dans l'espace, je vous souhaite

« Bonne et heureuse année 2010 »

Que cette année soit une année de pardon, de paix et de progrès pour Haïti

Que les Grands Puissances et les petits pays de l'Amérique cessent de décider pour notre nation sans vous

En tant que première République noire indépendante elle est à la période passive de sa vengeance active

Que votre toute Puissance soit le reflet de notre volonté de peuple en toute humilité et en toute soumission à vos ultimes décisions miséricordieuses et rédemptrices

Votre bien-aimé et indigne Serviteur

Denis de la famille Cyrille

Médecin des pauvres

DEJA PARU DANS LE NOUVELLISTE EN DATE DU 4 JANVIER 2006 No 37307

L'HEURE DES GRANDES VERITES MYSTIQUES

Mademoiselle COLETTE ANGLADE, ancienne employée du Sanatorium de Port-au-Prince, a eu bien longtemps avant la démobilisation de nos forces armées une révélation au cours de laquelle a été transmis le message suivant :

" Va dire au commandant en chef que je détruirai les forces armées d'Haïti car elles ont commis trop de choses qui ne me plaisent pas "

Qui dois-je lui dire a répondu la jeune dame ?

Vous lui direz notre Seigneur Jésus-Christ

Le message avait été transmis par l'officier du jour du Grand Quartier Général des Forces armées d'Haïti démobilisées. Il a été demandé au père Salomon de chanter dans les différentes garnisons militaires de Port-au-Prince des messes d'action de grâce .Qu'en était-il, mon commandant!

N'est-ce pas le moment de rendre témoignage, Monsieur Prosper Avril?

Actuellement cette dame ayant la foi en Dieu le père et le Fils vit au Canada

Révélation du 11 /06/94

Dans un cahier record ont été mentionnés les points suivants :

- 1) Je vous dirigeais, vous n'avez pas voulu
- 2) L'action de direction du pays à travers ses représentants est insoluble
- 3) L'invasion du pays se fera tôt ou tard
- 4) Le pays est trop pauvre et trop divisé

Message reçu par le Colonel Jean Gilles, ex-directeur du Service de santé F.A.D.H et transmis à l'excommandant en chef.

Révélation du 14 au 15 /03/04

L'équation mystique du CEP est :

$$22 \times 2 = 42$$

L'équation n'étant pas balancée, il doit y avoir quelque petits problèmes dans la réalisation des élections qui auraient dû se réaliser sous l'égide de COUNE (Comité d'Organisation Unitee Nationale Electorale), la clef mystique devant ouvrir les portes de la démocratie sur l'unité

En droite ligne mystique le conseil des sages a pris naissance sous la présidence de madame Ertha TROUILLOT.

Il a la mission de modérer et de faciliter le processus démocratique dans des conditions honnêtes et crédibles

Dieu révèle ce qu'il veut à qui il veut .La petitesse infinie de l'homme ne peut rien contre la grandeur infinie, l'omniscience et la miséricorde de celui qui est l'Alpha et l'Oméga.

Dr. Denis CYRILLE

Ex-solda du Corps d'Aviation

# PRIERE POUR SAUVER LE PAYS, HAITI

Dieu le père, le Fils, le St Esprit, le Tout Puissant

Je sens votre présence mais je ne vous vois pas.

Je sens la misère d'Haïti je ne puis rien faire

Puissent ces deux mots impossibilité et incapacité se joignent

Dans l'insondable qu'est votre puissance illuminée par votre miséricorde

pour qu'Haïti puisse être sauvé

Qu'il en soit ainsi selon votre sainte volonté et non pas selon la nôtre

N.B. Cette prière a été dictée mot à mot a un croyant :

Elle ne doit être récitée en faveur d'un groupe contre un autre groupe

A Dieu le père la justice et la vengeance

A Dieu le Fils le pardon et la miséricorde

A Dieu le St Esprit l'unité dans l'amour, la compréhension et la charité

Dr. Denis CYRILLE

Rapporteur

N.B. Cette prière a été déjà publiée déjà dans le Nouvelliste

Je vous ai envoyé a l'occasion tous ces autres messages pour vous rappeler que Dieu n'est pas un Dieu de désordre il omniscient, omnipotent et miséricordieux

Association Médicale Haïtienne (AMH)

29, 1ère Avenue du Travail, Port-au-Prince, Haïti W.I. Tél.: 2244-3290// 2511-8409

Email: secretariatamh@gmail.com - site Internet: www.amhhaiti.org

AMH/08-10: 442 Port-au-Prince, le 4 Février 2010

Invitation

Le Conseil de Direction de l'AMH, profondément touché par ce terrible tremblement de terre qui a endeuillé des milliers de familles, vous présente ses sympathies et profite de l'occasion pour vous inviter à une messe de prise de deuil qui aura lieu au # 29 de la 1ère Avenue du Travail, Bois Verna, sur la cour du siège social de l'association, le mardi 9 Février 2010, à 8hres00 a.m..

•

Cette messe sera chantée en mémoire de tous les médecins décédés au cours de ce séisme du 12 Janvier 2010.

Tout en souhaitant la présence de tous les membres, le Conseil pense nécessaire de vous faire parvenir ci-dessous, la liste incomplète des médecins décédés pendant ce drame et vous prie de bien vouloir l'aider à la compléter.

SASTRE DU 12 JANVIER 2010 - MÉDECINS DÉCÉDÉS

1 Maryse Saget	2 Jacqueline Benoit Barthelemy	3 Maud Raphael Archange
4 Geneviève Archange	5 Cherro Germeil	6 Pierre Alix Laroche
7 Ghislaine Heutelou Grahan	n 8 Eric Edouard	9Jacqueline Pierre-Pierre
10. Gérard Agénor	11. Mario Pagenel	12. Emmanuela Laguerre
13. Louis Charles Ricardo Félix	14. Willy Verrier	15. Chantal Boisson
16 Vladimir Bossou	17. Yvon Desroches.	18. Buisreth Lascaze

Salutations les meilleures.

\_\_\_\_\_

Dr Claude SURÉNA Président de l'AMH